



**6 Pièces**

**390 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85053540**

**2 460 000 €**

**Chateauneuf-Grasse**

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**





# résidences immobilier

Située à quelques minutes du village de Valbonne et sa place des Arcades, cette jolie propriété de construction récente s'étant sur plus de 5000m2 de terrain aux larges planches plates et offre sur environ 225m2: hall d'entrée avec rangements et wc invité, un séjour de 100m2 environ baigné de lumière grâce à ses nombreuses ouvertures, une cuisine entièrement équipée ouvrant sur une terrasse couverte, ainsi que coin salon/tv avec vue sur la piscine. A l'étage vous trouverez quatre belles chambres dont deux superbes chambres de maître avec dressing et salle de bains. Vous pourrez profiter ...

Situated just a few minutes from the village of Valbonne and its famous Place des Arcades, this attractive, recently built property is set in more than 5,000m2 of flat, wide plots of land and offers approximately 225m2 of living space: entrance hall with cupboards and guest wc, a living room of around 100m2 bathed in light thanks to its many windows, a fully equipped kitchen opening onto a covered terrace, as well as a lounge/TV area with views over the swimming pool. Upstairs you will find four beautiful bedrooms, including two superb master bedrooms with dressing rooms and bathrooms. There ...

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

